

Sublimez  
votre cuisine

CUISINES  
RÉFÉRENCES

CRÉATEURS CUISINISTES

Communiqué de presse

## Pleins feux sur le nouveau magasin Cuisines Références à Mâcon



### CONTACT PRESSE :

Agence Velours Menthe

**Caroline Giry**

06 68 08 99 30

c.giry@veloursmenthe.com

**Johanna Mistretta**

06 75 64 22 27

j.mistretta@veloursmenthe.com

**21 novembre 2022** – Cuisines Références, première enseigne de cuisinistes de proximité en France, a ouvert cette année un magasin au 76 Route de Lyon à Mâcon. L'enseigne qui possède plus de 110 points de vente en France, ouvre ainsi son 3<sup>ème</sup> établissement dans le département. Zoom sur ce tout nouveau showroom, où se tiendra une soirée d'inauguration le 24 novembre à 18h !

### Un nouveau showroom Cuisines Références à Mâcon

Conception de cuisines hyper-personnalisées, relation de confiance avec la clientèle, passion du métier et savoir-faire : tels sont les ingrédients Cuisines Références qui ont séduit Roméo Soumen, Gérant du magasin Cuisines Références de Mâcon.

« L'expérience et les belles performances de Roméo dans le secteur de la cuisine sont un atout pour le réseau. Nous sommes très heureux qu'il ait rejoint Cuisines Références cette année », précise Jean-François Charvat, Directeur Général de Cuisines Références.

Roméo Soumen bénéficie, en effet, d'une solide expérience dans l'univers de la cuisine. Il rejoint ce secteur il y a plus de 10 ans, en qualité de Concepteur-Vendeur dans l'une des principales enseignes de cuisines sur le territoire national. Nommé à plusieurs reprises meilleur vendeur du réseau, Roméo est ensuite débauché par une enseigne concurrente en 2017 où il est nommé Chef de vente du magasin de Villefranche-sur-Saône.

Fort de cette expérience, M. Soumen décide en 2022 de quitter le salariat et de se mettre à son compte, pour créer un showroom à son image. C'est la rencontre avec les équipes Cuisines Références qui confirme sa décision.

A la suite de ces échanges, Roméo s'implante à Mâcon en juin 2022 sous l'enseigne Cuisines Références. Il investit un local, en lieu et place d'une enseigne concurrente.

**« Chef de vente durant près de 5 ans à Villefranche-sur-Saône, je souhaitais créer mon propre magasin. C'est ainsi que s'est présentée l'opportunité d'ouvrir un magasin Cuisines Références à Mâcon »**,

Roméo Soumen  
Gérant du magasin  
Cuisines Références de Mâcon



Sublimez  
votre cuisine

CUISINES  
RÉFÉRENCES

CRÉATEURS CUISINISTES

## Communiqué de presse

### Transparence, professionnalisme et proximité font la force de l'enseigne Cuisines Références

Avec un positionnement premium, une offre produits très large et une approche pluri-métiers, Cuisines Références est le 1<sup>er</sup> réseau de cuisinistes de proximité en France. Fort de plus de 30 ans d'expérience, cette enseigne du groupe FBD observe une belle croissance grâce à son concept original, qui s'appuie uniquement sur des professionnels issus du secteur de la cuisine équipée.

Au quotidien, Cuisines Références met tout en œuvre pour assurer une haute qualité d'accompagnement à ses clients. En témoigne sa démarche commerciale basée sur la proximité - consistant à proposer un interlocuteur unique tout au long du parcours client, un relevé de côtes gratuit à domicile et une visite de fin de chantier - qui garantit un haut niveau de satisfaction client. Des arguments qui ont séduit Roméo Soumen, Gérant du magasin de Mâcon.

Cuisines Références a d'ailleurs décroché le Prix d'Or de la « Meilleure Satisfaction Client Retail 2022 », dans la catégorie cuisiniste décerné par WizVille. Basé sur les avis clients Google, ce prix constitue un véritable gage de qualité pour les clients qui cherchent une relation de confiance pour la réalisation de leur projet d'aménagement de cuisine et plus largement d'aménagement d'intérieur.

C'est dans un vaste showroom de 280 m<sup>2</sup> que Roméo Soumen réalise tous les projets de cuisines, salles de bain ou aménagements intérieurs (bibliothèques, living, buanderies...) pour répondre à toutes les envies et à tous les budgets de ses clients.

**Pour découvrir ce nouveau magasin Cuisines Références, son dirigeant, Roméo Soumen, vous convie - ainsi que les habitants de Mâcon et les professionnels de la région - à une soirée d'inauguration jeudi 24 novembre 2022 à 18h, accompagnée d'un cocktail dinatoire.**

**N'hésitez pas à nous confirmer votre présence.**

#### **Informations pratiques :**

##### Adresse :

Rond-Point, 76 Route de Lyon, Carr Pierre Mendès-France, 71000 Mâcon

##### Horaires :

Du mardi au samedi de 10h à 12h et de 14h à 19h et le lundi de 14h à 19h

Sublimez  
votre cuisine

CUISINES  
RÉFÉRENCES

CRÉATEURS CUISINISTES

## Communiqué de presse

### **A propos de Cuisines Références**

Leader sur le marché des spécialistes de la cuisine de proximité, Cuisines Références compte une centaine de magasins répartis sur le territoire français. Créée en 1989, l'enseigne fait partie du groupe FBD, 1er franchiseur de cuisines équipées. En plein développement, Cuisines Références réalise en 2021 un chiffre d'affaires réseau de 76 millions d'euros HT, soit une croissance exceptionnelle de 40,3 %. Elle connaissait déjà en 2020 une croissance de 8,8 % par rapport à 2019 malgré 3 mois de confinement. Savoir-faire éprouvé, passion du service, implication personnelle et sens de l'innovation sont autant d'atouts qui permettent au réseau Cuisines Références de se démarquer sur son marché. Dans son plan de développement à 5 ans, l'enseigne projette l'ouverture de 15 à 20 magasins par an ce qui lui permettrait de constituer un parc magasins de plus de 165 implantations à l'horizon 2024 et de franchir la barre des 100 millions d'euros de chiffre d'affaires à cette même période. **Plus d'informations** sur : [www.cuisines-references.fr](http://www.cuisines-references.fr)